

Program Jumat Curhat Bersama Kementerian Agama, Sinergi Mewujudkan Keamanan dan Kondusifitas

Indramayu - INDRAMAYU.MATAPUBLIK.CO.ID

Aug 11, 2023 - 13:20



Program Jumat Curhat Bersama Kementerian Agama, Sinergi Mewujudkan Keamanan dan Kondusifitas

Indramayu, — Dalam rangka mewujudkan keamanan dan kondusifitas wilayah Kabupaten Indramayu, Satuan Binmas Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan Program Jumat Curhat bersama jajaran Kepala Kantor Kementerian Agama (Kemenag) Kabupaten Indramayu.

Kegiatan tersebut berlangsung di Kantor Kementrian Agama Kabupaten Indramayu, di hadir sejumlah tokoh penting dari Kementerian Agama, antara lain Kepala Kantor Kankemenag Kabupaten Indramayu Drs. Moh. Mulyadi, M MPd., Kasi Bimas H. Rosidi, S.Ag. MM., Kasi PD. Pontren H. Slamet Edi, S.Ag. MA., Kasi Penmad Drs. H. Zaenal Arifin, MA., Kasubag TU H. Aan Fathul Anwar, SH,

M.Pd, serta beberapa tokoh lainnya.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Binmas Polres Indramayu IPTU Suprihati Setyaningsih mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk menyatukan langkah dan memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan instansi agama dalam menjaga ketertiban sosial serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Ia menjelaskan tujuan dari Program Jumat Curhat ini adalah untuk menyerap aspirasi dan keluhan masyarakat terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu.

Dalam kesempatan ini, kami juga memberikan informasi terkait pencegahan tindak kejahatan dan cara menjaga keamanan di lingkungan sekitar.

Dalam pesannya, KBO Binmas memohon dukungan dan partisipasi semua elemen masyarakat serta organisasi sosial kemasyarakatan di Kabupaten Indramayu dalam pemeliharaan keamanan dan ketertiban masyarakat. Juga, diimbau agar masyarakat memberikan informasi tentang gangguan kamtibmas dan dapat melaporkannya langsung ke nomor handphone yang telah disediakan.

Dengan adanya Program Jumat Curhat tersebut, pihaknya berharap kerjasama yang erat antara polisi dan Kementerian Agama akan semakin terjalin dengan baik.

“Sinergi ini diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam menjaga stabilitas dan keamanan wilayah, serta mewujudkan kondusifitas menjelang Tahun Politik yang akan datang,” harap Kasat Binmas Polres Indramayu IPTU Suprihati Setyaningsih.

Sementara, Drs. Moh. Mulyadi, selaku Kepala Kantor Kankemenag Kabupaten Indramayu, menyampaikan apresiasi atas sinergi antara pihak kepolisian dan agama dalam menjaga kondusifitas wilayah.

Beliau menegaskan komitmen Kementerian Agama untuk berperan aktif dalam mencegah timbulnya konflik sosial dan menjaga keamanan menjelang Tahun Politik.

“Kami siap bersinergi dalam melakukan kegiatan penyuluhan agama bersama Satuan Binmas Polres Indramayu dan Bhabinkamtibmas Polsek Jajaran,” ungkapnya.

ANDRI/HMS RES IMYU